

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

PASIÓN POR EDUCAR

ASIGNATURA:

Salud pública

CATEDRÁTICO:

Víctor Manuel Nery

TRABAJO:

Ensayo

ALUMNA:

Fátima Montserrat Cruz Hernández

LICENCIATURA:

Enfermería

CUATRIMESTRE:

Tercero

Pichucalco Chiapas, jueves 30 de julio de 2020

La familia según diversos autores Autores La define Cómo algo muy esencial En la sociedad Ya que gracias a ella Podemos disfrutar de una sociedad tranquila y en paz bien de una sociedad catastrófica ya que la familia es el primer lugar donde se forman los individuos en un futuro serán parte de esta comunidad que se menciona. La familia es sumamente importante en el desarrollo de los niños pues ellos serán los agente socializador que influirán en el crecimiento que ellos tengan Las familias deberían educar a los niños y su objetivo primordial debería ser aportarles una base sólida para que puedan afrontar el mundo con las mejores garantías posibles Las familias en otra palabras deberían ayudarles a qué aprendan a ser respetuosos con los demás a que tenga una grata personalidad resistente y adquieran seguridad afectiva y económica es decir prepararles para una vida exitosa aunque lamentablemente esto no siempre este así Este factor sería determinante para tener una sociedad brillante.

En la actualidad no existe un modelo específico de lo que es la familia puesto que en las últimas décadas han surgido cambios importantes y esto no solo en la familia, sino que también en la sociedad estos cambios Han provocado que las estructuras hayan ido cambiando y creando diferentes tipos

El primer..Tipos de familia del que les hablaré es lo que conocemos cómo familia típica es decir la que está formada por un padre una madre y sus hijos Desde tiempos atrás de las sociedades generalmente Impulsan a sus miembros a qué formen este tipo de familias Pues para ellos es lo que conocen como algo normal.

También existe la familia monoparental es decir cuando uno solo de los padres se hace cargo de la unidad familiar y por tanto en criar a los hijos y apoyar a los miembros de la familia Lo que es más común en este país es que sea la madre la que cumpla este rol y se quede con los niños, aunque esto no signifique que no hay casos donde los niños se quedan con el padre. Usualmente las causas de la formación de este tipo de familias resultan provenir de un divorcio ser madre prematura o la viudedad Entre otras cosas.

Las familias adoptivas Son el tipo de familia que hace referencia a los padres que adoptan a uno o varios niños y pese a que no son los padres biológicos Tienen que desempeñar un gran rol cómo educadores, ya que A pesar de no llevar su sangre Cómo comúnmente lo dicen Pueden crear vínculos afectivos muy fuertes y en algunos casos este agradecimiento impulsa a los chicos hacer grandes personas.

Hoy en día no todas las familias tienen que tener descendientes y es el caso de la familia sin hijos este tipo de familias principalmente se caracterizan por no tener descendientes y en ocasiones pueden llegar a adoptar niños o en épocas más actuales una mascota esto haría referencia al tipo de familias que mencionamos anteriormente.

Entra en la clasificación de las familias también se encuentran la de padres separados Se denomina así ya que como su nombre lo indica los progenitores se han separado tras una crisis en su relación. Eso no indica que deben incumplir sus deberes cómo padres Pues los padres separados comparten funciones, Aunque usualmente la madre es que la mayoría de ocasiones vive con el hijo o hijos.

La familia compuesta se caracteriza de varias familias nucleares La causa más común es que han formado otras familias tras la ruptura de pareja y el hijo además de vivir con su madre y su pareja también tiene la familia de su padre y su pareja pudiendo llegar a hacer lo que se conocen cómo hermanastros.

Un término moderno es la familia homoparental este tipo de familia se caracteriza por tener a dos padres madres homosexuales que adoptan a un hijo.

La familia extensa se caracteriza por qué la crianza de los hijos está a cargo de distintos familiares o viven varios miembros de familia Es decir padres primos abuelos tíos etcétera en la misma casa también puede suceder que uno de los hijos tenga su propio hijo y vivan todos bajo el mismo techo esto normalmente influye en gran medida en su educación puesto que tienen diversos ejemplos a seguir y no en todos casos son buenos.

Familia de padres de 60 años Son personas mayores de edad cuyos hijos han cambiado de hogar o también conocido como el nido vacío.

Pareja joven sin hijos Son personas emprendedores y hedonistas Busca en espacios confortables provistos de todo lo necesario para vivir bien Normalmente son personas consumidoras de tecnología electrodomésticos y muebles, así como aparatos para ejercitar el cuerpo.

En conclusión, podemos determinar que la familia es la Unión de personas que comparten un proyecto vital de existencia se hace un duradero o no En él se generan fuerte sentimientos de pertenencia a dicho grupo y existe un compromiso personal entre sus miembros se establecen intensas relaciones de intimidad reciprocidad independencia.

Por qué no tienes familia son iguales y estén conformadas por las mismas personas Cada integrante de diferentes familia tiene que cumplir un rol así gracias a las familias es que la sociedad puede tener Lazos entre ellas.

La educación en las familias es muy importante ya que esto determinará a grandes rasgos determinantes Para una mejor calidad de vida no sólo en lo económico sino también enfocados en la salud Y la capacidad de las personas para ser empáticos con otras Y actuar conforme a valores respetando a todas las personas.